

REGIÓN DEL MAULE



## LA REVUELTA DANZA

### Más información:

[www.larevueltadanza.cl](http://www.larevueltadanza.cl)  
[larevueltadanza@gmail.com](mailto:larevueltadanza@gmail.com)

La Revuelta Danza es un proyecto de Fondart Regional del Maule, que lleva 2 años de ejecución. Nace con el propósito de crear una plataforma creativa para el intercambio, la formación y el diálogo en torno al quehacer escénico y contemporáneo de la danza en el Maule. Nos motivó la idea de proponer nuevos enfoques para la práctica de la danza en la región. Poder remover y actualizar lo que se conoce de la danza, trayendo un cuerpo de docentes activos y vigentes de la escena contemporánea nacional.

Creemos que nuestro primer territorio de intervención es el cuerpo, considerándolo como la materia prima que hay que transmutar para generar un conocimiento sobre sí mismo. Y luego, a partir de este, nos interesa abrir el diálogo y la reflexión para re-pensar la danza desde nuestro territorio. Es pertinente que los artistas que habitan nuestra comunidad puedan desarrollar investigación y reflexión para re-significar, a través del cuerpo, la historia y la biografía del espacio que habitan; que por medio de la búsqueda de un imaginario personal-colectivo, puedan hablar desde la particularidad de su territorio, posicionando a la danza como un elemento activo de participación ciudadana, identidad y vinculación con el contexto cultural local.

Las creadoras y coordinadoras de La Revuelta son 3 artistas de la región, tituladas de la Universidad Arcis en Santiago: Javiera Gómez y Bernardita Prieto (bailarinas) y Carolina Silva (actriz). El programa se abre a bailarines(as), artistas escénicos, estudiantes y/o personas afines de la danza, mayores de 17 años.

La Revuelta ha recorrido la región con módulos formativos y reflexivos en danza, abriendo laboratorios para la creación escénica y algunas intervenciones urbanas en las comunas de Linares, Curicó, San Javier, Molina y Talca. Este año, además, realizará una itinerancia con un montaje de creación escénica a presentarse en Curicó, Linares, Constitución y Talca, durante los meses de noviembre y diciembre de 2017.

A futuro, como Revuelta Danza buscamos consolidarnos como una plataforma desde donde se puedan gestar diversos proyectos territoriales a favor de la formación, investigación y creación en danza contemporánea, además de imaginar y proyectar que las políticas culturales permitan que proyectos como este no dependan de un fondo concursable. Esperamos nunca dejar de observar, buscar, investigar y preguntarnos en relación a nuestro quehacer: el deseo por crear y expresar a través del arte de la danza.

Queremos danza, faltan espacios, no hay diálogo; entonces, nos queremos hacer cargo. Al menos intentarlo, facilitando el acceso y la descentralización. Procuramos traer a los mejores docentes y creadores de la danza en Chile, y guiamos los módulos hacia una investigación y creación que nos identifique como maulinas.